



■ ESTADÍSTICA DEL INE

Salamanca mantiene la cifra de universitarios gracias a los másteres y doctorados

R.D.L.

La Universidad de Salamanca mantuvo la cifra de alumnos en el curso 2010-2011 gracias a los buenos datos de matriculación de los títulos de máster y doctorado. Así se desprende de la última estadística de la Enseñanza Universitaria en España publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE) según la cual, en 2010-2011 Salamanca contó con 29.336 universitarios, 137 más que el año anterior.

En concreto, en los datos del curso 2010-2011 se refleja la transformación de los antiguos planes de estudio de diplomatura y licenciatura en titulaciones de grado, de forma que se pasó de los 1.730 alumnos matriculados en los grados en el curso 2009-2010 a los 6.898 registrados en el siguiente año académico. Y como consecuencia, el pasado

curso descendieron los alumnos de las antiguas titulaciones de 24.430 a 18.664 estudiantes. En conjunto, tanto en grados como en antiguos títulos, la Universidad de Salamanca tuvo 600 estudiantes menos en el curso 2010-2011. Este descenso se compensa con las cifras de másteres y doctorado, ya que se pasó de 3.039 estudiantes a 3.774. El resultado final es un ligero aumento de 0,46% en el cómputo global de estudiantes de la Universidad de Salamanca.

La institución académica salmantina sigue la tendencia del resto de universidades españolas, donde el pasado curso aumentaron los alumnos de másteres un 29,5%. Según la estadística del INE, la Universidad a Distancia (UNED) es la mayor, con 166.420 alumnos, seguida de la Complutense de Madrid, con 71.025.